

Ein guter Tag für die Kinderfeuerwehr Anemolter Schinna

Die „neue“ Kinderfeuerwehr Anemolter Schinna ist wieder am Start



Foto: Ein Teil der Kinder mit den Betreuerinnen, der Feuerwehrführung und Wolfgang Martin.

Anemolter. Mit 12 Mädchen und 12 Jungen haben sich nach ca. 2-jähriger Pause wieder genügend Kinder für die Kinderfeuerwehr gefunden.

seiner Funktion als Gemeindejugendfeuerwehrwart bei den Jüngsten seiner Ortswehr anwesend.

Die Kinderfeuerwehrwartin Christin Heineking, bildet zusammen mit Birgit Rileit und Nina Lux das Betreuer team. Der Nachmittag, an dem die „Löschzwerge“ zusammen mit den Betreuerinnen Weihnachts schmuck für den 2. Weihnachts markt am 14. Dezember um das Feuerwehrhaus in Anemolter bastelten, hielt noch eine weitere Überraschung bereit. Die Firma MP Energy, vertreten durch den Inhaber Wolfgang Martin, sponserte den Kindern und den Betreuerinnen neue Pullis.

Zu diesem Anlass waren auch der Ortsbrandmeister von Anemolter, Sven Fegel, sein Amtskollege aus Schinna, Uwe Dörge, und Michael Wehrs als Jugendfeuerwehrwart der Jugendfeuerwehr Anemolter Schinna. Arnold Schröder war in

Uwe Witte